

SEMAINE DE SOLIDARITÉ

600 bénévoles pour l'Opération brioches

La 43^e édition de l'Opération brioches organisée par l'Association La Chrysalide de Martigues et du golfe de Fos a commencé lundi et se poursuit jusqu'à dimanche de Carry-le-Rouet jusqu'à Miramas. Les bénévoles pétrissent la solidarité.

L'Opération brioches est un événement national organisé par l'Unapei (Union nationale des associations de parents d'enfants inadaptés). Il se déroule sur toute cette semaine réservée à la solidarité en faveur des personnes ayant un handicap mental.

"Grâce au fort investissement de nos 600 bénévoles présents à l'entrée des centres commerciaux, des écoles, dans certaines entreprises, des maisons de retraite, nous espérons recueillir un grand nombre de dons. L'Opération brioches est également un moyen de faire découvrir au public les projets concrets auxquels les donateurs peuvent contribuer" explique Bernard Cathalot, Président de l'Association. "Pour 2024, la recette des dons devrait permettre une participation à la réhabilitation du foyer



Une équipe de bénévoles de La Chrysalide de Fos sur Mer: ils vous attendent et comptent sur votre soutien.
/PHOTO B.V.

de vie des Aigues Belles à Entresen avec la construction d'une extension Art'Elie pour accueillir les ateliers de nos résidents. Il est également envisagé le transfert du foyer de l'Adret de Martigues pour une construction plus moderne, ainsi que la construction de petites unités de résidence autonome pour nos résidents plus âgés. Nos établissements sont subventionnés à

95% par l'ARS, Agence Régionale de Santé et le Département, et les dons permettent d'améliorer les conditions d'accueil des 650 personnes accueillies dans nos établissements. En général on propose un don de 6€ par brioche, mais souvent les donateurs sont plus généreux!" ajoute le Président de La Chrysalide.

L'investissement des bénévoles

de la structure est fonction de leur disponibilité, pour certains ce sera une matinée et pour d'autres davantage, comme Nicole qui témoigne: "Je réserve ma semaine à la Chrysalide, c'est un tel plaisir!" Alors n'hésitez plus, et cédez à la gourmandise solidaire par des achats de brioches et des dons en faveur de L'association La Chrysalide, pour améliorer le bien-être des

L'association La Chrysalide

L'association La Chrysalide de Martigues et du Golfe de Fos affiliée à l'UNAPEI, gère quatorze établissements d'accueil et de services à domicile pour l'accompagnement, l'éducation, la formation, le travail et l'hébergement des personnes en situation de handicap mental. Elle est reconnue d'utilité publique et des dons peuvent lui être envoyés à l'adresse: 1 A impasse des Cultes, 13 800 Istres. On peut aussi donner en ligne sur le site www.chrysalidegdf.com.

personnes accompagnées dans ses établissements.

À noter dans vos agendas pour la suite: le samedi 26 octobre, le Comité des Fêtes de La Chrysalide organise une choucroute avec ambiance musicale à la Maison de la Mer de Fos sur Mer. Réservation avant le 21 octobre au 04 42 06 94 13 (25€ par personne et 15€ par personne en situation de handicap).

B.V.

Contact: 04 42 06 11 88.